

Indonesia Sukses Lakukan Vaksinasi Covid-19

Sebelumnya Indonesia diprediksi butuh 10 tahun, namun hanya dalam 16 bulan kemenkes sudah berhasil menyuntikkan 406 juta dosis vaksin ke seluruh masyarakat.

JAKARTA (IM) - Menteri Kesehatan Budi Gunadi Sadikin menyangkal prediksi Bloomberg soal 10 tahun waktu yang dibutuhkan Indonesia untuk memvaksin seluruh rakyat. Ini adalah pembuktian sekaligus kebanggaan bagi bangsa Indonesia.

"Kalau dulu, pertama kali di awal vaksinasi yaitu 13 Januari 2021 disampaikan oleh majalah terkemuka Internasional, Indonesia (diprediksi) butuh 10 tahun, sekarang dalam wak-

tu 16 bulan kami sudah berhasil menyuntikkan 406 juta dosis vaksin ke seluruh masyarakat Indonesia," kata Menkes Budi kepada wartawan.

Ya, Bloomberg pernah menyampaikan analisisnya soal ini dan langsung bikin geger media sosial. Prediksinya, negara yang paling cepat memvaksinasi tiga perempat populasinya adalah Israel dan Uni Emirat Arab. Keduanya diprediksi hanya butuh waktu 2 bulan saja.

Kemudian, di posisi ketiga

ada Inggris yang menurut perhitungan Bloomberg membutuhkan waktu setengah tahun dan disusul Amerika Serikat yang butuh waktu hampir setahun saja.

Nah, Indonesia dengan jumlah dosis per hari 60,4 ribu, estimasi 75% populasinya lebih dari 10 tahun. Data ini yang coba dibantah oleh Menkes dalam pernyataannya tersebut.

Ia dengan tegas mengatakan bahwa untuk menyuntikkan 406 juta dosis, Indonesia butuh waktu 16 bulan saja. Jauh dari prediksi Bloomberg yaitu 10 tahun lamanya.

Data soal capaian vaksin Covid-19 ini pun disampaikan ke Presiden Joko Widodo. Itu menjadi bukti bahwa Indonesia benar-benar bergotong royong mengentaskan pandemi Covid-19 ini.

Secara lebih detail, data Kementerian Kesehatan mencatat bahwa sudah sebanyak 199.318.940 dosis pertama vaksin Covid-19 disuntikkan ke masyarakat. Lalu, untuk data dosis kedua sudah sebanyak 165.642.815 dosis.

Sementara itu, untuk vaksin dosis ketiga atau booster, pemerintah sudah menyuntikkan 41.008.596 dosis vaksin ke masyarakat.

Total pastinya adalah 405.970.351. Ini merupakan data Kemenkes per 8 Mei 2022 pukul 18.00 WIB.

Sebelumnya, Organisasi Kesehatan Dunia (WHO) juga memuji langkah pemerintah Indonesia untuk melaksanakan program vaksinasi virus corona nasional secara masif.

Immunization Officer WHO Indonesia, Olivi Silalahi

mengatakan, Indonesia menjadi salah satu negara dengan program vaksinasi sukses.

Menurut dia, hal itu tidak terlepas karena komitmen Presiden Joko Widodo yang melaksanakan secara maksimal bersama Kementerian Kesehatan RI sebagai upaya mengakhiri pandemi Covid-19 di dalam negeri.

"Urutan ke-2 negara yang terbanyak penduduknya yang sudah mendapat vaksinasi Covid-19. Untuk negara yang belum bisa memproduksi vaksin sendiri, Indonesia sudah termasuk advance dalam melaksanakan vaksinasi Covid-19. Tantangannya menjangkau kelompok-kelompok rentan," kata Olivi dalam keterangan tertulisnya belum lama ini. ● **tom**



JAKARTA (IM) - Kombinasi puasa dan pengaturan pola makan yang tepat diketahui dapat memberikan peluang untuk memaksimalkan harapan hidup. Tentu, pengaturan pola makan yang dijalani perlu disesuaikan dengan kondisi dan kebutuhan masing-masing individu.

"Kami mengeksplorasi hubungan antara gizi, puasa, gen, dan umur panjang," jelas ahli gerontologi dari University of Southern California, Valter Longo, seperti dilansir Science Alert, Selasa (10/5).

Longo mencontohkan, lansia berusia di atas 65 tahun membutuhkan pengaturan pola makan dengan komposisi protein yang sedikit lebih banyak. Asupan ekstra protein ini dapat membantu menambah massa tubuh yang menurun dan menjaga agar tubuh lansia tidak semakin rapuh.

Selain menemukan pengaturan pola makan yang sesuai, Longo menilai memilih jenis makanan yang tepat juga penting untuk memperpanjang harapan hidup. Untuk asupan karbohidrat misalnya, Longo menganjurkan jenis karbohidrat non rafinasi.

Longo juga mereko-

mendasikan protein berbasis nabati dan lemak berbasis nabati secukupnya untuk memenuhi sepertiga kebutuhan energi. Hal lain yang direkomendasikan Longo adalah banyak konsumsi kacang legum, biji-bijian utuh, dan sayur. Longo pun merekomendasikan konsumsi daging merah atau daging olahan. Sedangkan daging putih dapat dikonsumsi dengan jumlah yang sedikit.

"Rendah (konsumsi) gula dan biji-bijian olahan, kacang-kacangan dan minyak zaitun yang cukup, serta sedikit cokelat dark," jelas Longo.

Hal lain yang tak kalah penting adalah mengatur kapan waktu makan. Untuk mengontrol tekanan darah dan menekan risiko resistensi insulin, Longo merekomendasikan jendela makan selama 12 jam per hari dan melakukan puasa dengan siklus lima hari setiap tiga atau empat bulan.

Hasil studi yang dilakukan oleh Longo dan timnya ini telah dipublikasikan dalam jurnal Cell. Longo berharap temuan mengenai pengaturan pola makan untuk umur panjang ini dapat menjadi dasar yang kuat untuk rekomendasi asupan gizi dan juga bahan penelitian lebih lanjut di masa mendatang. ● **tom**

SAMBUNGAN

agenda pemilu," jelasnya.

Kemudian, pesan yang ketiga, sebenarnya Jokowi mengizinkan saja para menteri di Kabinet Indonesia Maju mengeluarkan pernyataan terkait pemilu. Asalkan, pernyataan yang dikeluarkan berkaitan dengan bidangnya.

"Boleh saja menteri terkait ber-sstatement tentang pemilu asal relevan dengan bidangnya. Misal Mendagri ber-statement bahwa pemilu harus berjalan lancar dan jujur atau ber-statement pemerintah akan mendukung kemandirian dan netralitas KPU. Begitu itu

malah bagus," ucapnya.

Diberitakan sebelumnya, Presiden Joko Widodo (Jokowi) mengizinkan tahapan Pemilu 2024 semakin dekat. Oleh karena itu, Jokowi meminta jajarannya untuk fokus menyelesaikan tugasnya masing-masing.

"Berkaitan dengan tahapan Pemilu 2024 yang akan dimulai pertengahan tahun ini. Saya minta menteri, kepala lembaga agar fokus betul-betul bekerja di tugasnya masing-masing," kata Jokowi saat memberikan pengantar sidang kabinet paripurna, di Istana Negara,

Jakarta.

Sementara itu, beberapa menteri yang kerap disebut calon potensial sebagai calon presiden (capres), belakangan ini terlihat aktif bersafari politik.

Safari politik itu juga dilakukan dalam rangka silaturahmi Idul Fitri.

Menteri Pertahanan yang juga Ketua Umum Partai Gerindra Prabowo Subianto, misalnya, intens menemui sejumlah ulama pengasuh pondok pesantren di Jawa Timur, Jawa Tengah, dan Jawa Barat. Dia juga sempat menemui Gubernur Jawa Timur

Khofifah Indar Parawansa yang juga kerap disebut dalam sejumlah survei capres.

Selain Prabowo, Menteri Koordinator Bidang Perencanaan yang juga Ketua Umum Partai Golkar Airlangga Hartarto menerima Ketua Umum Partai Demokrat Agus Harimurti Yudhoyono, di rumah dinas Airlangga, Sabtu (7/5).

Meski pertemuan untuk silaturahmi Lebaran, baik Airlangga ataupun Agus sesuai pertemuan sama-sama menyampaikan bahwa kedua partai terbuka peluang untuk

berkoalisi pada Pemilu 2024.

Figur lain yang kerap disebut dalam survei capres dan intens bersafari adalah Menteri Badan Usaha Milik Negara (BUMN) Erick Thohir. Erick erap mempromosikan UMKM di berbagai daerah, membuka operasi pasar murah minyak goreng dan gula di Pasuruan serta sowan ke sejumlah ulama pengasuh pondok pesantren di Pasuruan.

Selain mengunjungi sejumlah tokoh, para menteri tersebut juga bersilaturahmi dengan Presiden Jokowi pada libur Lebaran kemarin. ● **mar**

DARI HAL 1

Jokowi Tak Ingin Tugas Menteri...

Mahasiswi Ini Ingin Jual Ginjal...

lain di laman akun sosial mediana, Alin menulis alasan kenapa dia memperjuangkan pembangunan jembatan goyo "Pertama, ketika terjadi banjir dan sungai meluap, maka akses penghubung antara Ollot dan Goyo akan seekstrem ini. Bayangkan jika ada orang yang lagi kena sial terus masuk ke dalam sungai lalu tenggelam dan meninggal, siapa yang bertanggung jawab," ujarnya

Kedua, biaya yang harus dikeluarkan untuk menyebrang sungai lewat rakit. Saat sungai normal, biayanya Rp3 ribu sekali lewat.

Bayangkan masyarakat berapa kali lewat dalam sebulan di tempat ini.

Apalagi masyarakat Bolangitang dan sekitarnya ada juga yang berkebutuhan di seberang sungai, maka bisa dipastikan biaya yang mereka keluarkan Rp6 ribu per hari, yang jika rutin ke kebun dan dijumlahkan dalam sebulan menelan biaya yang cukup untuk membeli beras untuk dimakan sepekan. Jumlahkan saja berapa totalnya.

"Belum lagi jika sungai sedang banjir dan air meluap bagaikan janji Pemda, biayanya jadi berlipat ganda, Rp10 ribu sekali lewat, dengan risiko yang cukup tinggi. Bayangkan jika datang musim penghujan, berapa biaya yang harus dikeluarkan. Sedangkan penghasilan masyarakat rata-rata mem-

prihatinkan (soalnya kita rasa sandi)," tuturnya

Ketiga, mengingat tiang jembatan yang sudah "tatono" (tertahan) selama kurang lebih 16 tahun lamanya, bahkan sebelum Bolmut menjadi daerah otonom baru di Sulawesi Utara.

Sangat disayangkan jika pemerintah terus memper-tontonkan kegagalan di tengah masyarakat, dengan dalih "nant, nanti, nanti,

Keempat, banyaknya kecelakaan ketika melewati sungai saat sedang hujan maupun tidak menjadikan jembatan memang layak diperjuangkan.

"Saya pun menyaksikan sendiri betapa kejadian kecelakaan itu terjadi di depan

Kelima, karena jembatan yang hampir dimusuhkan itu, menjadikan Goyo menjadi lebih tertinggal daripada dusun lainnya.

Saya kadang iri dengan Pangkaja yang meski di pedalaman dan sulit jaringan, tapi ada jembatannya. Indah pula.

Keteringgalan itu membuat siapa pun yang pernah menginjakkan kaki langsung di tanah Goyo, akan tahu bagaimana sulitnya masyarakat.

Karena seperti yang kita tahu bersama, bahwa bukan hanya jembatan yang terbelengalai, tapi jalan juga yang belum diaspal sepenuhnya membuat masyarakat menjadi berlipat ganda kesulitannya.

Yang jika orang hamil muda lewat secara terus menerus di jalan Goyo itu, pasti akan mengalami keguguran atau bahkan lahir prematur.

Juga banyaknya kecelakaan yang terjadi menjadikan ini sekali lagi layak diusut tuntas. Sangat disayangkan sekali.

"Dan kabar baiknya, semoga tahun ini jalan "spanggal" (sepaggal) itu akan diteruskan pembangunannya. Jika tidak, somo ba demo jo dang (nant demo lagi)," ungkapnya. ● **osm**

SAMBUNGAN

Kurir 31 Kg Sabu Dihukum Mati...

di kecil sebuah jembatan kecil.

Orang-orang dalam mobil tersebut menurunkan dua karung berisi sabu lalu diserahkan ke Mus. Barang haram tersebut ditaruh di bagian belakang mobil yang dikendarainya.

Usai menerima sabu, Mus kembali ke arah Banda Aceh. Namun dalam perjalanan, dia disergap petugas BNN Provinsi Aceh.

Kasus itu pun bergulir di meja hijau. Dalam persidangan di Pengadilan Negeri Jantho, Jaksa Penuntut Umum (JPU) menuntut Mus dengan hukuman mati.

Majelis hakim memvonis Mus dengan hukuman seumur hidup. Putusan itu diketuk pada 9 Maret lalu.

Tak terima dengan putusan tersebut, jaksa dan Mus mengajukan banding ke PT Banda Aceh. ● **mar**

KPK Bantu Usut Tambang Emas Ilegal...

melacak aset milik HSB yang diduga diperoleh dari hasil tindak pidana.

"Benar, Polda Kaltara sudah ada koordinasi dengan KPK. Koordinasi terkait asset tracing yang akan dilakukan," ujar Ali melalui keterangan tertulis, Selasa (10/5).

Ali menyampaikan bahwa komisi antirasuah itu bakal membantu mengusut kasus tersebut hingga tuntas.

Bahkan, KPK akan ikut memproses jika ditemukan adanya unsur tindak pidana korupsi dalam kepemilikan tambang emas ilegal tersebut.

"Tentu KPK siap bantu dan koordinasi lebih lanjut terkait hal tersebut, termasuk

mengkaji apakah ada dugaan tindak pidana korupsi pada kasus dimaksud," ucap Ali.

Oknum polisi bernama Briptu HSB ditangkap karena diduga terlibat penambangan emas ilegal di Desa Sekatak Buiji, Kecamatan Sekatak, Kabupaten Bulungan, Kalimantan Utara (Kaltara). Anggota Polairud Polda Kaltara itu ditangkap di ruang terminal keberangkatan Bandara Juwata, Tarakan, Kaltara pada Rabu (4/5) siang.

Penangkapan tersebut cukup menyita perhatian warga Kaltara, karena Hasbudi juga dikenal luas sebagai ketua dari salah satu organisasi etnis pemuda di provinsi termuda di Indonesia ini.

Selain HSB, polisi juga mengamankan MI yang menjadi koordinator tambang emas ilegal.

Diduga saat itu HSB dan MI hendak melarikan diri. Selain itu, diduga mereka juga berencana akan menghilangkan barang bukti serta mengaburkan fakta.

Tak hanya menangkap MI dan HSB, polisi juga mengamankan empat orang lainnya yakni HR (mandor), MT (penjaga bak), serta BU dan IG yang bekerja sebagai sopir truk sewaan.

Hal tersebut diungkapkan Kepala Bidang Humas (Kabid Humas) Kepolisian Daerah Kalimantan Utara (Polda Kaltara), Komisaris Besar

(Kombes) Pol Budi Rachmat. Rachmat mengatakan, lokasi tambang yang dikelola Hasbudi adalah ilegal karena tidak di bawah Surat Perintah kerja (SPK) dan Join Operation (JO) PT Banyu Telaga mas (BTM).

Fakta tersebut terungkap setelah pihak kepolisian melakukan konfirmasi PT BTM, perusahaan penambangan emas di Bulungan pada 30 April 2022.

"Jenis pekerjaan yang dilakukan yaitu penambangan dan pengolahan material tanah menggunakan bahan kimia jenis CN untuk mendapatkan emas. Pengolahan dengan metode rendaman," kata Budi.

Sejumlah barang bukti turut diamankan yaitu 3 unit eskavator, 2 unit mobil truk, 4 drum berisi sianida dan 5 karbon perendaman.

"Dari hasil pemeriksaan saksi yang diamankan, menjelaskan bahwa pemilik tambang emas ilegal adalah H yang merupakan anggota Polri, dengan MI sebagai orang kepercayaan atau koordinator," ujarnya.

"Dari hasil pemeriksaan terhadap ahli minerba, disimpulkan bahwa perbuatan tersebut melanggar Pasal 158 jo Pasal 160 UU Nomor 3 Tahun 2020 tentang perubahan UU Nomor 4 Tahun 2009 tentang Mineral dan Batubara," tambah Budi. ● **mar**

Lima WNI Dituduh Pemerintah AS...

"Di antara mereka ada yang masih dalam penjara dan ada pula yang sudah keluar," kata Nurwakhid saat dikonfirmasi, Selasa (10/5).

Pencantuman kelima nama yang disanksi merupakan bagian dari pencegahan pendanaan terorisme.

Hal ini sejalan dengan amanat Undang-Undang Nomor 9 Tahun 2013 tentang Pencegahan dan Pemberantasan Tindak Pidana Pendanaan Terorisme.

Terkait dengan sanksi tersebut, Nurwakhid menu-

turkan, pemerintah dalam hal ini BNPT akan menindaklanjuti sesuai dengan otoritas dan wewenang yang ada pada UU Nomor 9 Tahun 2013.

Di mana BNPT menjadi salah-satunya lembaga yang terlibat di dalamnya, khususnya melalui mekanisme Daftar Terduga Teroris dan Organisasi Terorisme (DTTOIT).

Selain itu, BNPT akan berkoordinasi dengan lembaga terkait.

"Dalam kasus FTF, BNPT sejatinya sudah memiliki satgas

penanggulangan FTF yang dipimpin oleh Kepala BNPT sebagaimana keputusan Kemenko Polhukam, " ujar Nurwakhid.

Dilansir dari Antara, AS menjatuhkan sanksi kepada lima orang Indonesia yang mereka sebut sebagai jaringan fasilitator keuangan ISIS dalam melakukan teror.

Kelima orang ini beraktivitas di Indonesia, Suriah dan Turki untuk mendukung milisi itu di Suriah.

Departemen Keuangan AS dalam pernyataannya

menuduh kelimanya berperan dalam memfasilitasi perjalanan anggota ISIS ke Suriah dan wilayah operasi mereka yang lain.

Selain itu, kelimanya juga dituduh melakukan pengiriman dana untuk mendukung kegiatan milisi tersebut di kamp-kamp pengungsi Suriah.

Depkeu AS mengatakan jaringan tersebut menghimpun dana di Indonesia dan Turki untuk aktivitas ISIS.

Dalam keterangan itu juga disebutkan, sebagian penggu-

naan dana tersebut digunakan untuk membiayai penyelundupan anak-anak dari kamp-kamp dan mengirim mereka ke para petempur ISIS sebagai calon anggota.

"Amerika Serikat, sebagai bagian dari Koalisi Global untuk Memerangi ISIS, berkomitmen untuk mencegah ISIS menghimpun dan memindahkan dana lintas yurisdiksi," kata Brian Nelson, Wakil Menteri Keuangan AS untuk Terorisme dan Intelijen Keuangan, Selasa (10/4). ● **mar**

Viral, Polisi Minta Maaf dan...

kepada keluarga pelaku.

Tersangka DS ternyata saudara sepupu Ipd Astaman. Namun karena menjunjung tinggi tugas dan menjaga profesionalitas, dia menanggapi saudaranya.

"Saya minta maaf kepada seluruh keluarga besar karena harus menangkap DS. Dia ini kerabat saya. Kakak saya dan neneknya kakak beradik. Namun, saya harus profesional

sebagai anggota Polri," ujar Ipd Astaman, Selasa (10/5).

Dari informasi diperoleh, DS diduga mencabuli anak tirinya berinisial RS (14). Aksi bejat pelaku telah dilakukan puluhan kali.

Selama 7 tahun sejak 2015 hingga 2021, dia memaksa korban berhubungan intim hingga hamil 8 bulan.

Awalnya pencabulan terjadi saat RS yang masih kelas

1 SMP diajaku pelaku jalandan menggunakan mobil. Sesampainya di Desa Lagai, Kecamatan Lawa, Kabupaten Muna Barat, pelaku memakirkan kendaraannya dan menyentubuhi anak tirinya dalam mobil.

Sejak peristiwa tersebut, pelaku semakin sering melakukan aksi bejatnya di beberapa tempat hingga tak terhitung.

Peristiwa ini terungkap saat korban RS merasa sudah tak tahan dijadikan budak seks ayah tirinya.

Korban pun melaporkan peristiwa tersebut ke Polres Muna hingga pelaku DS akhirnya ditangkap.

Dari hasil penangkapan, petugas menyita seragam sekolah milik korban.

"Pelaku sudah kami tangkap dan kami tahan untuk

diperiksa petugas," ujar Wakapolres Muna Kompol Anggi Siahaan, Selasa (10/5).

Atas perbuatannya, pelaku dijerat Pasal 28 ayat 1 juncto Pasal 76 E Nomor 35 Tahun 2014 dan UU Nomor 1 Tahun 2019.

Dia disangkakan pasal perlindungan anak dengan ancaman hukuman 15 tahun penjara atau denda Rp5 miliar. ● **osm**

Alamat Redaksi/Iklan : Gedung Guo Ji Ribao Lt 3
Jalan Gunung Sahari XI No. 291 Jakarta Pusat 10720
Tel: 021-6265566 pesawat 4000
Fax : 021-639 7652.
Twitter: International Media @redaksi_IM